



Edition n°6 du 2 avril 2017

LA GAZETTE EAMYT

Journée 6 Phase 2

1 DÉBUT, 2 JOIES, 3 DÉCEPTIONS

EQUIPE 1 – REGIONALE 3

Joueurs convoqués : Guillaume BEDRA, Guillaume MARTIN, Pierre BAYON, Aurélien PERON

Le mot du capitaine Aurélien PERON :

« Pour cette 6ème journée de championnat, Moulins 1 (13, 12, 12 et 11) se déplace à Riom face à leur équipe 3 (10, 10, 7 et 5) dernière au classement de notre poule de R3. Face à un adversaire beaucoup plus faible, nous obtenons, très largement et sans surprise, la victoire 11 - 03. Nous confortons notre place de leader au classement général. La route vers la montée en Régionale 2 continue mais une dernière victoire est nécessaire pour y accéder lors de la 7ème et dernière journée de championnat.

Guillaume MARTIN fait carton plein 3/3 (victoires sur le 769, 1002 et 559), Pierre BAYON fait aussi carton plein 3/3 (victoires sur le 559, 1076 et 769), Guillaume BEDRA fait également 3/3 (victoires sur le 1002, 769 et 1076) et Aurélien PERON ne fait que 1/3 (victoire sur le 559 et 2 contres "perf" sur le 1076 et 1002 en les perdant chacun 3 sets à 2...pas de bol....!!!!). Défaite du double 1 avec la paire BEDRA-BAYON 3 sets à 2. Victoire du double 2 avec la paire PERON-MARTIN 3 sets à 0. »

EQUIPE 2 – REGIONALE 3

Joueurs convoqués : Eric INVERNIZZI, Quentin AMBLARD PICHON, Lilian BOUTOT, Sébastien GIBERT

Le mot du capitaine Eric INVERNIZZI :

La liaison avec notre correspondant local du côté de Peschadoires étant défectueuse, nous n'avons pu éditer le déroulement de cette rencontre. Veuillez nous excuser pour la gêne occasionnée...

EQUIPE 3 – PRE-REGIONALE

Joueurs convoqués : Tom BOUTIER, Matthieu SABATIER, Luc Martinez, Ivan POLICARPE

Le mot du capitaine Ivan POLICARPE :

« Après beaucoup d'incertitudes du côté de nos adversaires Bourbonnais pour la tenue de la rencontre et surtout avec quel effectif, nous avons à notre tour été tourmentés pour aligner quatre joueurs. C'est finalement Luc MARTINEZ qui est venu en renfort et à notre secours pour que nous puissions nous présenter au complet. Qu'il en soit chaleureusement remercié !



Pour aborder le côté sportif, aucune pression. En effet, notre bonne passe récente nous a permis d'assurer un maintien difficile mais rudement mérité. C'est donc avec l'optique de faire de notre mieux que nous débarquions chez nos adversaires du jour, voisins de classement.

Dès l'entame de match, nos jeunes ont eu fort à faire. Le niveau affiché était très bon, les matches furent difficiles. Bien que volontaires, Tom et Matthieu n'ont pas réussi à lancer l'équipe, malheureusement imités en cela par leurs compères Luc et Ivan qui tombèrent chacun sur un os. 4 – 0, il fallait se réveiller !

Hélas, cet après-midi allait se poursuivre avec les mêmes travers : le quatuor moulinois, comme un seul homme, récitait une partition où les fausses notes s'accumulaient malgré quelques belles envolées lyriques qui paraissaient bien esseulées au milieu de la scène. Pourtant, la lumière parvint à poindre du côté du capitaine : partie de poker menteur entre François BOUREUX et lui. Tour à tour, on prenait un set. Finalement, c'est le Moulinois qui négocia au mieux le 5^{ème} set en gardant sa lucidité. 7 – 1. L'honneur était au moins sauf.

Puis vinrent les doubles : la paire Tom-Matthieu ne résista pas plus que celle Luc-Ivan. Deux nouveaux échecs dans la course aux points qui condamnaient immédiatement l'issue de la rencontre : la défaite était d'ores et déjà acquise... 9 – 1.





Dans l'avant-dernière rotation, Ivan ne fit que peu de résistance contre Bruno VIRLOGEUX, ne parvenant pas à jouer juste. En revanche, c'est Tom qui vint alourdir le score de Moulins au terme d'une belle partie contre un Jean-Louis HUGUET certes fatigué mais toujours présent et combatif. Tom a vendu chèrement sa peau et fut récompensé. 10 – 2.

Dans la dernière ligne droite, ni Luc ni Matthieu ne purent glaner un point de plus face à leurs homologues de Bourbon, plus expérimentés et tranchants. Score final sans appel 12 – 2. Aïe ! »

EQUIPE 4 – DIVISION 2

Joueurs convoqués : [Christophe ALASSAIRE](#), [Raphaël BOUTIER](#), [Thomas ZAGO](#), [Pascal DESMET](#)

Le mot du capitaine [Christophe ALASSAIRE](#) :

« D2 équipe 4

Journée 6 - réception de Lapalisse

Après-midi un peu tendue, les visiteurs étant deuxième du championnat et nous premier.

Au final Lapalisse remporte la victoire 8 à 6.

Grosse déception après avoir mené 6 à 4, avant les doubles. »

EQUIPE 5 – DIVISION 3 DECOUVERTE

Joueurs convoqués : David BOUTIER, José LEAL, Frédéric RIVET, Pascal SCARSET

Le mot du capitaine Pascal SCARSET :

« Cette rencontre nous opposait à l'équipe de Commentry 5 composée exclusivement de 3 joueurs et une joueuse jeunes voire très jeunes.

La victoire par un score de 12/2 est anecdotique, le but de cette rencontre étant avant tout dans ce cas la découverte comme cela a été souhaité avec la création de cette nouvelle division départementale.

Notre équipe, avec les absences de Frédéric et de José, était composée des joueurs habituels David et Pascal et en plus de Charline, qui s'est rendue disponible permettant ainsi une rencontre au complet, ainsi que de notre jeune Liam dont l'intégration était prévue pour cette rencontre.

Celui-ci s'est montré tout à fait à la hauteur. Il a réalisé 3 rencontres en simple de 5 sets avec 2 victoires sur 3. Les scores de tous les sets ont été très serrés et il a su remonter dans son premier match alors qu'il était mené 2 sets à rien en écoutant les conseils et en gardant autant que possible son calme ; un esprit encourageant à conserver.

La rencontre a été suivie du casse-croûte traditionnel avec les joueurs de Commentry et leurs accompagnateurs. Il s'est déroulé dans un très bon état d'esprit, tout comme les matchs.

Un petit mot de félicitation pour notre voisin Eric de l'autre équipe de notre club présente en même temps et qui a su obtenir une aide au rangement du matériel en fin de rencontre, à l'aide de nounours en chocolat !!! »



